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Заседание НТС

О предварительных итогах 

В ВолгГТУ состоялось первое в новом учебном году заседание научно-технической

секции университета. 

По традиции провел его первый проректор вуза Александр Валентинович Навроцкий. Он

подчеркнул, что состав НТС обновился: был подписан соответствующий приказ, теперь 8

человек представляют Институт архитектуры и строительства. А также Александр

Валентинович представил заместителей председателя НТС: зам. директора по научной

работе ИАиС Александра Николаевича Богомолова и начальника управления науки и

инноваций Николая Алексеевича Кидалова. После чего собравшиеся приступили к

рассмотрению повестки дня.

Основной вопрос был один – об итогах выполнения прикладных НИР за 9 месяцев 2016 года.

С информацией выступили два докладчика. Николай Алексеевич Кидалов рассказал о

ситуации в ВолгГТУ. Он привел некоторые финансовые показатели. Так, за истекший период

вуз получил более 91 млн рублей за счет выполнения различных грантов, планируется, что к

концу года сумма составит более 95 млн, а это 121% к результатам прошлого года. Николай

Алексеевич также рассказал о подразделениях, которые активно выполняют хоздоговорные

тематики. Его коллега, начальник управления научных исследований и разработок Владимир

Иванович Воробьев проинформировал о состоянии дел в ИАиС. Он назвал активно

работающие кафедры, хотя есть и обратные примеры. Планируется к концу года, выполняя

прикладные НИР, получить еще порядка 5-7 млн рублей. Александр Валентинович

Навроцкий поинтересовался у докладчика, какое подразделение наиболее стабильно и

продуктивно работает. Оказалось, что это кафедра строительных конструкций, оснований и

надежности сооружений.

Подводя итог выступлений А.В. Навроцкий подчеркнул, что ситуация не отличается

коренным образом от прошлогодней и показатели, заложенные в программу развития уже

опорного университета, вполне реально выполнить.

Наталья Толмачева.
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